

### Historische Bücherverzeichnisse

## Katalog der oratorischen Bibliothek des Königl. Pädagogiums zu Halle

# Königliches Pädagogium <Halle Halle, 1838

O.

### Nutzungsbedingungen

Die Digitalisate des Francke-Portals sind urheberrechtlich geschützt. Sie dürfen für wissenschaftliche und private Zwecke heruntergeladen und ausgedruckt werden. Vorhandene Herkunftsbezeichnungen dürfen dabei nicht entfernt werden.

Eine kommerzielle oder institutionelle Nutzung oder Veröffentlichung dieser Inhalte ist ohne vorheriges schriftliches Einverständnis des Studienzentrums August Hermann Francke der Franckeschen Stiftungen nicht gestattet, das ggf. auf weitere Institutionen als Rechteinhaber verweist. Für die Veröffentlichung der Digitalisate können gemäß der Gebührenordnung der Franckeschen Stiftungen Entgelte erhoben werden.

Zur Erteilung einer Veröffentlichungsgenehmigung wenden Sie sich bitte an die Leiterin des Studienzentrums, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

#### Terms of use

All digital documents of the Francke-Portal are protected by copyright. They may be downladed and printed only for non-commercial educational, research and private purposes. Attached provenance marks may not be removed.

Commercial or institutional use or publication of these digital documents in printed or digital form is not allowed without obtaining prior written permission by the Study Center August Hermann Francke of the Francke Foundations which can refer to other institutions as right holders. If digital documents are published, the Study Center is entitled to charge a fee in accordance with the scale of charges of the Francke Foundations.

For reproduction requests and permissions, please contact the head of the Study Center, Frau Dr. Britta Klosterberg, Franckeplatz 1, Haus 22-24, 06110 Halle (studienzentrum@francke-halle.de)

urn:nbn:de:gbv:ha33-1-23245

Nachrichten von den Pelew, Inseln, von Keate. Hamburg 1789. VIII. E. 10.

Machträge zu Gulzer's Theorie. Leipzig 1800. II. E. 3.

— zu Gulzer's allgemeiner Theorie der schönen Kunste. Leipzig 1779. 9 Vde. VI. A. 19 a — i.

Machtstücke, von dem Verfasser der Fantasiestücke. Verlin 1817. 1r Thl. III. G. 24.

Maturkalender für die Jugend. Verlin 1789. X. H. 6.

— von Aikins. Leipzig 1787, III. B. 7.

Maturmensch, der, aus dem Arabischen von Eichhorn. Verlin und Stettin 1783. III. D. 4.

Maturwunder, von Wagener. Verlin 1803. 2 Bde. III. C. 10 a. b.

Mettelbeck, Joachim, Bürger zu Colberg, von Haken. Leipe zig 1821. 3 Vde. XI. B. 3 a—c.

Mibelungen, von v. der Hagen. Berlin 1807. II. E. 10.

Niemerer, Christ., Buch für die Jugend. Leipzig 1832. IX. F. 14.

— Feierstunden während des Krieges. Halle 1808. IX. G, 11. — deutscher Plutarch. Halle und Berlin 1811. 3 Bde. X. B. 6 a — c.

— (Edit. II.) Halle 1822. XI. F. 14.

— A.H., Beobachtungen auf Reisen, Halle und Verlin 1820. 5 Vde. XII. G. 1 a — e.

v. Nordeck, Bachus. Verlin 1827. 1r Vd. IX. D. 4.

Novalis Schriften, von Tieck und Schlegel. Berlin 1826. 1 Vd. 4te Aufl. IX. D. 4.

— Heinrich von Ofterdingen. Berlin 1802. III. F. 23. Novantiken. Braunschweig 1799. III. G. 22.

2.

Oben von Lange. Halle 1747. IV. B. 14. Dehlenschläger, Erich und Abel. Schleswig 1821. III. F. 12. — Hakon Jarl. Tübingen 1809. III. F. 13. Oelmalerei, vom Alter der. Braunschweig 1774. VI. E. 20. Omasis oder Joseph in Egypten Berlin 1808. III. D. 2. O'meara, Esq., Napoleon in der Verbannung. Stuttgart und Tübingen 1822. 2 Bde. XI. G. 12 a. b. Ottotar's Slück und Ende, von Grillparzer. Wien 1825.

IV. E. 9. Opern, komische. Leipzig 1768. 1r Vd. III. B. 18.

Ti.